



El Ayuntamiento de Adra ha organizado un viaje a Sevilla para los días 7 y 8 de noviembre, dirigido a las personas mayores de la localidad. El próximo lunes, 24 de octubre, se abre el periodo de inscripción para solicitar una de las plazas, que son muy limitadas. Esta actividad se enmarca dentro de la programación organizada entorno al Día Internacional del Mayor, que se conmemora cada 1 de octubre.

Las inscripciones, que se atenderán por estricto orden de llegada, se deberán hacer en el Edificio Plaza, en el caso de los vecinos y vecinas del núcleo urbano; o a través de los presidentes de cada Centro de Mayores de las diferentes barriadas. Por un precio de tan solo 50 euros, que incluye alojamiento, pensión completa, viaje de ida y vuelta en autobús, seguro de responsabilidad civil y visitas guiadas por diferentes monumentos y al Parlamento, los mayores podrán conocer la capital de la Comunidad Autónoma Andaluza. El autobús, rumbo a Sevilla, tendrá salida a las 07:00 horas del 7 de noviembre desde la Estación de Autobuses de Adra y desde la parada situada a las puertas de Viajes Rodriblan.

La gran novedad del 'Viaje de Mayores' de este año 2022, es que las plazas han sido distribuidas entre los Centros de Mayores de las barriadas y los vecinos del núcleo urbano, para que la totalidad del Término Municipal tengan la misma facilidad de poder solicitar una de estas limitadas plazas y los asistentes a este viaje sean abderitanos y abderitanas de los diferentes rincones del municipio.

Adra, 21 de octubre de 2022